



De conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, Sacyr, S.A. comunica la siguiente información relevante:

En relación con nuestros Hecho Relevantes del pasado 2 y 20 de enero, sobre el proyecto para el diseño y la construcción del tercer conjunto de esclusas del Canal de Panamá, en el que el Grupo Sacyr participa a través del Consorcio Grupo Unidos por el Canal (GUPC) junto con la italiana IMPREGILO SpA, la belga JAN DE NUL NV, y la panameña CUSA (CONSTRUCTORA URBANA,SA), la Sociedad informa de que GUPC ha suscrito un protocolo de negociaciones con la Autoridad del Canal, como paso hacia un acuerdo integral para la finalización del proyecto del tercer juego de esclusas para de expansión del Canal de Panamá; se adjunta la Nota de prensa de GUPC.

Madrid, a 23 de enero de 2014



GUPC anuncia un acuerdo para establecer un protocolo de negociación para continuar la obra del tercer juego de esclusas del Canal de Panamá

Las Partes acuerdan avanzar las negociaciones dirigidas a una solución

Jueves, 23 de enero de 2014

Dos días después de las conversaciones acerca del futuro del proyecto de construcción del tercer juego de esclusas, Grupo Unidos por el Canal (GUPC) anunció que ha llegado a un acuerdo con la Autoridad del Canal de Panamá (ACP) para crear un protocolo de negociaciones como primer paso hacia un acuerdo integral para la finalización del proyecto.

En la reunión realizada el martes 21, en las oficinas de la Autoridad del Canal de Panamá, GUPC propuso un protocolo de negociación provisional, al igual que un nuevo concepto de cofinanciamiento, como parte de sus continuos esfuerzos para llevar adelante el proyecto a pesar de las condiciones imprevistas que ha presentado la obra.

Por medio del protocolo suscrito, las partes acordaron continuar el diálogo, en principio, hasta el 1 de febrero de 2014, con el fin de encontrar una solución a largo plazo al cofinanciamiento y, así, conseguir la finalización de la obra.

El protocolo prevé el desarrollo de discusiones acerca de soluciones completas, incluyendo la propuesta de cofinanciamiento que involucra a ACP, GUPC y a la aseguradora Zurich.

Antes de la reunión entre las partes, GUPC había dado ya una serie de pasos positivos para fomentar condiciones hacia una solución a largo plazo. Los inconvenientes que afectan al proyecto están relacionados con los costes provocados por condiciones imprevistas encontradas durante la construcción.

Como se ha reportado, GUPC ha gestionado el proyecto del tercer juego de esclusas del Canal con diligencia, conforme al contrato y las leyes panameñas. GUPC ha logrado terminar casi el 70% de la obra y continúa buscando soluciones para finalizar el proyecto.